

Pôle communication

Jeudi 7 juillet 2022

COMMUNIQUÉ

Le gouvernement déménage au Lys Rouge

Mercredi 6 juillet, sous la présidence de Louis Mapou, le gouvernement s'est réuni pour la dernière fois dans la salle des délibérations du 8, route des Artifices, baie de la Moselle.

Vingt ans après son installation dans le quartier de l'Artillerie, le gouvernement de la Nouvelle-Calédonie déménage son siège dans l'immeuble Le Lys Rouge, en centre-ville de Nouméa.

Le bail pour la location de ces nouveaux locaux à usage de bureaux au Lys Rouge, avait été signé le 10 mars 2022, par le président du gouvernement Louis Mapou, et le propriétaire de l'immeuble, Philip Johnston, président de la société N'Johnston SAS.

Le nouveau siège de l'institution est situé au 3, rue Anatole-France, entre la mairie de Nouméa et le quai Ferry.

Les premiers services, ainsi que le cabinet de la présidence, s'y installeront à compter du 11 juillet. Par conséquent, la prochaine séance hebdomadaire de l'Exécutif aura lieu dans la toute nouvelle salle des délibérations du Lys Rouge dans quinze jours, soit le mercredi 20 juillet.

L'emménagement se poursuivra par étapes jusqu'aux alentours du 5 septembre.